



## GOBIERNO REGIONAL IMPULSA EL BUEN MANEJO DE LOS SERVICIOS DE SANEAMIENTO RURAL EN CAJAMARCA

*Personal de las áreas técnicas municipales concluyeron capacitación para mejorar la calidad del agua en cerca de 5 mil JASS*

*Por: Dirección de Construcción y Saneamiento*

La Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento del Gobierno Regional de Cajamarca junto al Servicio Nacional de Capacitación para la Industria de la Construcción (Sencico) y la organización internacional, Water for People impulsan el buen manejo de los servicios de saneamiento básico en las trece provincias.

"Dotar agua de calidad a la población es nuestra prioridad, tenemos el firme compromiso de disminuir la anemia y la desnutrición crónica infantil", indicó el gobernador Roger Guevara durante la ceremonia protocolar de clausura de capacitación.

Sencico y Water for People se encargaron de la capacitación de los responsables de áreas técnicas municipales sobre cloración, monitoreo y calidad de agua. "En la región hay cerca de 5 mil juntas administradoras de servicio de saneamientos que serán beneficiadas" finalizó Manuel Gonzales, director regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento del gobierno regional de Cajamarca.